

平成 30 年 1 月 19 日

2年生保護者の皆様

大阪市立大桐中学校
校長 南 義徳

2年生の臨時下校および学年休業についてのお知らせ

平素は本校教育活動にご協力とご理解を賜り誠にありがとうございます。

さて、本校におきまして、インフルエンザや風邪等の流行により体調を崩し、欠席している生徒が増えてきております。

つきましては学校医先生と相談し、下記の措置をとらせていただくことになりました。ご理解の程、よろしくお願ひします。

なお、インフルエンザ対策には、うがいや手洗い等の予防や飛沫感染を防ぐために外出を控える、マスクを着用するなどの方法が有効とされております。ご家庭におかれましては、体調管理には十分留意していただきますよう、重ねてお願ひ申しあげます。

記

1. 臨時下校・学年休業の措置

・対象学年 2年生

・期間 本日1月19日（金）… 昼食後 13時15分頃臨時下校
明日より臨時休業 … 1月20日（土）～22日（月）

※ 休業期間中の部活動はありません。

※ 臨時休業中に伴う給食費の返金はありません。

※ 学年休業中、新たにインフルエンザに罹患されたら、学校に連絡をお願いします。（電話 06-6326-5838）

2. 感染拡大予防のために

インフルエンザは、高熱(38度以上)が出ますが、予防接種・薬等の関係で個人差もあるようです。単なる風邪と判断せず、病院で診断を受けることをおすすめします（感染して間もない時期には検査で出ないこともあります）。また学校保健安全法で定められているとおり、発症から5日を経過し、かつ解熱後2日間を経過するまでは、登校することはできません。

なお、学年休業の間は、できるだけ外出を控え、感染防止に努めてください。

※ 熱が下がっても、咳が続く場合は、さらに長期に渡り療養が必要な場合もあります。

※ 感染していない方も、臨時休業中は外出を控え、自宅で家庭学習をするなど、感染防止に努めてください。